
大野元裕埼玉県知事に埼玉県倫理法人会の顧問を受けていただいています。
（左から高田幸生事務長・天野正幸会長・大野元裕埼玉県知事・渋澤健司幹事長）

令和7年度 埼玉県会長・新執行役員・新会長名鑑、
活動報告活動報告

倫理を正しく学び　楽しく 楽しく さらに楽しく
埼⽟県倫理法⼈会 10,000社スローガン

名鑑

令和6年
11月発行 Vol.140埼玉県倫理法人会 広報誌 141141llllll

県内42箇所の学びの場



天野 正幸

埼玉県倫理法人会
第16代会長

 2025年倫理運動(活動)開始80周年を迎えます。
 倫理研究所⼆代⽬丸⼭⽵秋理事⻑が提唱した「地球倫理」40年を迎えます。まさ
に世界中の⽬標、基準である「SDGs」の先駆けとして40年前に地球の悲鳴を聴き警
鐘を鳴らし「地球倫理⾏動」を促した先⾒の明と「純粋倫理」の正しさに改めて感
動致します。
 今期、主要テーマとして「地球倫理推進」を掲げました。
 地球倫理とは『⼈間対⼈間のみちを超えて地球的な視野を持ち、地球保全の実践
を含めたグローバルな倫理』と倫理研究所が解説をしております。
 広義的には「地球＝家、地球⼈＝全員が家族」
として家庭内の整理・整頓・清掃の環境保全だけでなく「地球倫理推進⾏動」を地
域、社会全体を「我が家、家族」として捉えた活動を通して倫理法⼈会が社会貢献
団体（組織）として認められる切っ掛けとして推進を致します。
 「地球倫理推進」を普及推進及び退会防⽌に活⽤して頂き「確固たる4,000社」
の⽬標達成に向けて宜しくお願い申し上げます。

「地球倫理推進」を通した「地球倫理推進」を通した
　　　社会貢献団体としての確立を目指す　　　社会貢献団体としての確立を目指す

●年度計画を確実に遂⾏し会員⼀⼈⼀⼈の実践⼒を無理の無い要請で達成に導く
●中間⽬標と年度⽬標を確実に達成
●設⽴後100社を割っている会は期⽇を決めて復帰に取り組む
●50社未満になった場合充分に協議し期間を決め統廃合等の対応の検討
●事務局運営の効率化と適正化
●地球倫理の推進

会長活動方針会長活動方針

倫理を正しく学び　楽しく 楽しく さらに楽しく
1万社スローガン1万社スローガン

利他の心
キーワードキーワード

変革
指　　標指　　標

確固たる 4,000社確固たる 4,000社
地球倫理推進地球倫理推進

此の度図らずも⼆度⽬の副
会⻑を拝受しました。
⾃分に来た役割は出来る限
り受け、僅かでも報恩する
事が第⼆の⼈⽣だよと教⽰
されました。
「花よりも花を育てる⼟に
なれ」良い⼟壌作りをご⼀
緒に楽しく⾏い、⼼地良い
汗を流しましょう。

⼩⼭福松
さいたま市浦和区

埼玉県倫理法人会　副会長

天野会⻑の⽅針のもと、執
⾏役員の皆様が準備活動を
始めています。⽬標推進を
スムーズにする「エンジン
オイル」、笑顔で⽀える
「プラットフォーム」とし
て、⽴場の⾃覚を忘れず、
皆様をサポートいたします。國武建明

さいたま南

埼玉県倫理法人会　副会長

副会⻑を拝命した花⾕彰久
です。所属は東⼊間倫理法
⼈会です。
お役をしっかり理解し、
「連帯の絆」を強化できる
よう、さらに楽しく倫理を
学び、「⼈は鏡」の実践を
していきますので、1年間、
どうぞ宜しくお願い致します。

花⾕彰久
東⼊間

埼玉県倫理法人会　副会長

天野会⻑のめざす「確固た
る４,０００社」達成を第⼀
に「楽しく、楽しく、さら
に楽しく」を合⾔葉に普及
リーダーとして、各地区お
よび単会の皆様に寄り添い
ながら、⽬標達成に向けて
全⼒で取り組んでまいりま
す。

⼆上光弘
所沢市

埼玉県倫理法人会　副幹事長

 令和７年度、幹事⻑を仰せ漬かりました渋澤で御座います。
天野会⻑の⽅針である『確固たる４０００社』を実践するためには、対⽴の原
理でいう相⼿のこと良く知ることが⼤切です。
 それが出来た時に倫理活動が、『楽しく、楽しく、更に楽しく』⾏える環境
が整うと考えております。
 また、地球倫理活動にも⼒を注いで参ります。
ペットボトルのキャップを集めて地球環境の保全に尽⼒して参ります。
 皆様と共に埼⽟の倫理普及活動に邁進して参りますので、引き続き、ご理解
とご協⼒を賜りますようお願い申し上げます。渋澤健司

本庄市

埼玉県倫理法人会　幹事長

令和７年度
新執行役員・新会長名鑑



倫理を正しく学び、楽しく
実践いたします。⼰を尊び
⼈に及ぼせるように、⼈の
喜びをわが喜びとし、⾃利
利他の実践に励みます。
⼀年間よろしくお願い申し
上げます。

相原信夫
熊⾕市

埼玉県倫理法人会　副幹事長

令和７年度副幹事⻑を拝命
しました、早川純⼀です。
単会草加、並びに東南地区
での経験を県副幹事⻑職で
活かしていければと思って
います。「楽しく楽しくさ
らに楽しく」という県のモ
ットーを常に意識して、会
⻑を⽀えてゆきたいと思っ
てます。

早川純⼀
草加市

埼玉県倫理法人会　副幹事長

天野会⻑の求める埼⽟県倫
理法⼈会にむけて、「アホ
（明るく朗らか）」の承認
し合う仲間づくりに努めて
参ります。
⼥性が輝き若い⼈達に倫理
を正しく伝えて、楽しく
楽しく更に楽しみます。植⽊美樹⼦

さいたま美園

埼玉県倫理法人会　副幹事長

副事務⻑を拝命しました鶴
⽊将⼆郎です。皆様のご⽀
援に感謝申し上げます。
本年度は『変⾰』を掲げ、
地区の合同事務局設⽴に全
⼒で取り組みます。
ご協⼒をよろしくお願いい
たします。鶴⽊将⼆郎

さいたま市浦和区

埼玉県倫理法人会　副事務長

過去を知り現状を把握しな
がら、副事務⻑として業務
に取り組みます。今年度は
合同事務局開設を実現し、
県と各地区・単会運営のサ
ポートに繋がるようにする
こと。事務局運営を会計だ
けでなくＤＸ化も同時に推
進できるように⽀援します。

⾼尾周太郎
東⼊間

埼玉県倫理法人会　副事務長

令和７年度の東部地区⻑を
拝命しました北園剛と申し
ます。⼤変やり甲斐のある
地区のお仕事を担うことに
なりとても嬉しく思います。
３年間の単会会⻑職を通し
て得られた経験を基に、普
及⽬標４８０社を達成しま
す。

北園 剛
加須・⽻⽣

東部地区長

｢できる｣ ｢できない｣まず
やってみよう︕をスローガ
ンに、東南地区は⼀単会の
如く⼼ひとつにして活動し
ます。
全単会が100社以上になる
事を⽬標に明るく楽しく和
やかに前向きに⼀意専⼼の
⼼で尽⼒します︕

⼭本佳⼦
越⾕市

東南地区長

県央地区では各単会の役
員会の参加⼈数を増やす
事で協⼒体制の構築。
地区会にてそれぞれの単
会のイベントに明確な⽬
的を持って共有し、各単
会の交流、普及の機会と
して⾏きます。⽊下純⼀

鴻巣・北本

県央地区長

中部地区のキーワードは笑
顔と思いやり︕明るく前向
きな雰囲気で倫理の素晴ら
しさを広めます。笑顔が⽣
む信頼と絆を通じ、会員同
⼠が⽀え合い、中部地区全
体が元気になるような活動
を進め、充実した⼀年にし
ます。

鈴⽊信之
東⼊間

中部地区長

天野正幸会⻑の運営⽅針をも
とに『⾃分には何ができるか
︖』という姿勢を忘れず、各
単会MSの活性化に徹します。
すべてが埼⽟県全体を盛り上
げることに繋がるよう尽⼒し
ていきます。

佐藤択磨
さいたま市⼤宮

モーニングセミナー委員長

天野会⻑と⼼を合わせ、埼
⽟県倫理法⼈会の「変⾰」
に取り組みます。
朝礼委員会として新たに
「朝礼発表会」「朝礼企業
⾒学会」を実施し、「明朗」
「愛和」「喜働」の実践に
より、躍動する職場づくり
を推進します。

内⼭浩⼆
さいたま美園

朝礼委員長

倫理研究所定款⽬的にある
「地球倫理」を深く学習し
新しい仲間づくりに繋げる
と共に「基礎講座」に積極
的参加を促し倫理を深く理
解する事による会員満⾜度
向上による退会防⽌につな
げる事を⽬標と致します。鎌⽥健司

久喜市

研修委員長

「朗らか、軽やか、しなや
かに、にっこり笑ってこれ
が良い」をスローガンに掲
げ、「⽣き⽣き輝く⼥性の
パワーが埼⽟県を盛り上げ
る︕」と信じて、ひとりで
も多くのお仲間が増えるよ
う楽しんでお世話役に徹し
て参ります。

松本智⼦
さいたま市⼤宮

女性委員長

歴代会⻑への感謝の気持ち
を持ち、縦と横の繋がりを
⼤切にし、交流の場を提供
して⾏きます。役職者とし
て喜んで、楽しく会員の為
に貢献出来る様に、⾏動し
て⾏き、地区会、単会に協
⼒して、⽬標に尽⼒します。⽚岡誠⼀

さいたま新都⼼

キャリア委員長

第20期後継者倫理塾が開催
されることを⼼より感謝申
し上げます。塾⽣の皆様に
は芯が強く⼼の優しいリー
ダーになってもらうこと。
ご⾃⾝の先祖や会社の歴史
を学びその思いを繋げる⼈
間として育成してまいりま
す。

奥⼭英紀
桶川市

後継者倫理塾委員長

⽬標は「⽬指せ︕埼⽟⼀番」
です。モーニングセミナー
で50社50名の参加達成し、
普及⽬標を確固たる190社
を⽬指します。
全員で⼀致団結し、継続的
に普及活動を

平澤健⼀郎
東部地区

久喜市倫理法人会　会長

令和７年度
新執行役員・新会長名鑑



加須・羽生倫理法人会　会長

今年度の加須・⽻⽣倫理法
⼈会の会⻑を拝命いたしま
した⾕⼝裕亮と申します。
加須⽻⽣では今期「確固た
る７０社」を⽬標に明るく
楽しく会を運営していき
１⼈でも多くの仲間を増や
せるよう尽⼒して参ります。⾕⼝裕亮

東部地区

幸手・杉戸倫理法人会　会長

私はまったく倫理の⽋⽚も
ない⼈間ですが、諸先輩⽅
より「そんな君こそふさわ
しい」と激励を頂きまして、
今やすっかりその気になっ
ております。朝５時から椅
⼦ならべ︕世のため⼈のた
めに頑張ります。芦葉武尊

東部地区

白岡市準倫理法人会　会長

歌って踊れる⽩岡市準倫理
法⼈会。⾦曜朝６時が待ち
どうしい会に︕法⼈会スロ
ーガンの実践、教養、愛を
もって進み、⼀⼈でも多く
の幸せの為、喜び溢れる社
会作りに突き進みます。準
は捨てます。期末は101社
⽩岡市倫理法⼈会にします。

岩橋堅治
東部地区

寄居・秩父倫理法人会　会長

地域社会における倫理的価
値観の普及と、会員の皆様
との協⼒を通じて、社会全
体の発展に寄与できるよう
尽⼒して参ります。皆様と
共により良い未来を築いて
いくため、今後ともご指導
とご⽀援を賜りますようお
願い申し上げます。

森⽥淳⼀
北部地区

上尾市倫理法人会　会長

楽しく暮したい、幸福に⽣
きたい。これは、万⼈の希
望であり、私の希望でもあ
ります。この素朴な希望を
叶えるため、ご⽀援・ご協
⼒を皆様から賜りながら、
丁寧に、誠実に、懸命に、
実践し続けて参ります。関根貴⽣

県央地区

桶川市倫理法人会　会長

倫理法⼈会に⼊会して８年
⽬、倫理を学び実践しなが
ら、少しずつ⾃分が変わっ
てきた気がします。今後は
会員と共に成⻑し、地域社
会へ貢献します。
信頼を基盤にした組織運営
で、楽しい雰囲気づくりに
努めます。

森下 稔
県央地区

さいたま市大宮倫理法人会　会長

昨年度40周年を迎えた⼤宮
倫理法⼈会は、"学びを楽し
み⾃⼰⾰新、さいたまの経
済発展･社会繁栄の中⼼地"
を今期のスローガンに掲げ
ます。
普及⽬標106社。諸先輩⽅
が築いた⼤宮を⼤切に引き
継ぎます︕

古⽥純⼀
さいたま市地区

さいたま市岩槻区倫理法人会　会長

さいたま市岩槻区倫理法⼈
会は今年で２５周年になり
ます。来年３⽉開催予定で
すのでそこに注⼒して邁進
していきます。
早期に⽬標社数の５５社を
達成し期末迄にそれを割ら
ないよう頑張っていければ
と思います。

⼤室 順
さいたま市地区

さいたま新都心倫理法人会　会長

さいたま新都⼼倫理法⼈会
は２５周年を迎え、初の⼥
性会⻑として拝命いたしま
した。皆様のアイデアで新
都⼼会員勉強会「七つ原理
輪読会」を⾏うことになり、
新都⼼らしさを⽣かし、新
しいことにも挑戦してまい
ります。

友光洋⼦
さいたま市地区

さいたま美園倫理法人会　会長

本年度は、「広げよう倫理
経営の輪〜アホ（明るく朗
らか）の実践︕やっちゃえ
100社‼〜」を合⾔葉に明
るく、朗らか、そして楽し
い単会運営を⼼がけていま
す。

たなべたかお。
さいたま市地区

朝霞市倫理法人会　会長

⼀⼈⼀⼈がキラキラ輝く素
晴らしい環境、雰囲気作り
を⾏い、明るく楽しいモー
ニングセミナーで仲間づく
り。実践と体験の機会を増
やし皆様と供に⾃⼰⾰新!!
普及も楽しく７１社早期⽬
標達成致します。⼩澤美智⼦

南部地区

東川口倫理法人会　会長

今年8⽉8⽇に設⽴した当会
は、「世のため、⼈のため、
後(のち)のため、いま私は
なにをするか︕」の旗印の
下、愉しく活気あるＭＳを
運営し、会員様との親交を
深め、地元⾏事に積極的に
参加し、倫理運動の拡⼤を
してゆきます。

⻑⽵嘉昌
南部地区

東入間倫理法人会　会長

明るく楽しい会を⽬指すべ
く、異業種交流会、イブニ
ングセミナーなどを開催し
てゲスト様を増やし、単会
⽬標の達成を⽬指します。
また、⾃単会の出席数を上
げるべく、既存の会員様⽅
へのお声がけを積極的に⾏
います。

伊賀太郎
中部地区

川越中央準倫理法人会　会長

川越中央準倫理法⼈会が誕
⽣してまだ３ヶ⽉ですが、
確固たる７５社を⽬指しま
す。若い⼈たちが当会に⼊
会して良かったと⾔ってく
れる会にするため、組織⼒
を⾼め、多くのゲストを呼
べるモーニングセミナーを
⾏います︕

影⼭晴男
中部地区

入間市倫理法人会　会長

明るく、楽しく、活気に満
ちた、モーニングセミナー
の実践を定着させる、倫理、
実践と体験の素晴らしさを
伝える。
年度⽬標１２０社を必ず達
成します。

三ツ⽊英夫
⻄部地区

飯能市準倫理法人会　会長

当会では⽇頃中々モーニン
グセミナーに参加できない
⽅々の為に新しい試みとし
て⽕曜⽇のモーニングセミ
ナー、⽔曜⽇を中⼼にナイ
トセミナーを随時開催いた
します。当会のセミナーに
⾜をお運び頂ければ、きっ
と⾃分を変える良いきっか
けが⾒つかると思います。

岩沢隆史
⻄部地区

令和７年度
新執行役員・新会長名鑑



活動報告

MS案内メール

埼玉県倫理法人会発行　発行人/天野 正幸　編集人/西井 正憲

全国約750ヵ所の会場で毎週１回、早朝に開催しているセミナーです。参加者は朝型の生活習慣を
身につけながら、純粋倫理の学びと各界で活躍する講師の体験談を通して、企業を健全な繁栄へと
導く倫理経営について学びます。会員間の交流により、経営者にとって大切な気づきを得ています。

県内42箇所の学びの場県内42箇所の学びの場

活　動　報　告

10月19日、四季の湯温泉ホテルヘリテイジ（熊谷市小江川228）
で「第20期後継者倫理塾入塾式」が開催されました。　
　初めに高城神社にて成就祈願を行い、入塾式に臨みました。
開会宣言、国歌斉唱に続いて天野正幸会長より「入塾証」が一人
一人に手渡されしっかりとした姿勢と心構えで12名の塾生は、入
塾証を受け取っていました。その後花野井勝浩法人スーパーバ
イザーの式辞、天野正幸会長の挨拶、奥山英紀塾長からの激励
の挨拶が行われました。　
塾生は1年かけて、奥山英紀塾長のもと全11講のカリキュラム

を学んでいきます。2025年7月20日の修了式ではどのような成長
した姿を見せてくれるのか楽しみです。皆様方の温かなるご支援の程、宜しくお願い致します！！

後継者倫理塾

　10月12日、熊谷スポーツホテルパークウイング（熊谷市上川
上882）にて「第3期倫理経営塾入塾式」が開催されました。
入塾式では、国歌斉唱に続き、各自に「入塾証」が手渡され、

その後蓮実利勝法人局名誉顧問の式辞、天野正幸会長の挨拶、
小池博塾長からの激励の挨拶が行われました。午後からは、
（株）そうじの力　小早祥一郎社長による環境整備講座が開催され、環境整備が
組織力の強化に繋がることを学びました。今後は、倫理経営、財務、マーケティン
グ等を学び、１年間かけて真の「経営力」を磨き、純粋倫理の実践と倫理経営に
基づく自社の経営計画書の作成に取り組みます。

入塾式
倫理経営塾

倫理17000ライセンス参事表彰感謝状贈呈会長バッジ継承

　9月10日、大宮ソニックシティ小ホールにて「令和7年度 はじめ式」が開催され、丸山敏秋理事
長が辞令を交付しました。続いて、小出操前会長から天野正幸新会長に会長バッジが受け継が
れ、前会長には感謝状が贈呈されました。
小出操前会長並び中村孝明氏への参事表彰、株式会社黒澤工務店（黒澤隆哲氏）並び株式会
社喜多山製菓（片岡誠一キャリア委員長）への倫理17000ライセンスが認定されました。
　おめでとうございます。

年度はじめ式


